

WARTA

**MILITER**

## Babinsa Koramil 0829-01/Kota Rutin Pantau Perkembangan Kesehatan Bapak Samsuri

Ahsanul Ahsan, SE - [BANGKALAN.WARTAMILITER.COM](http://BANGKALAN.WARTAMILITER.COM)

Feb 22, 2023 - 15:29



*Babinsa Koramil 0829-01/Kota Bangkalan, Serda Agus Priyanto saat memantau dan membantu keluarga Bapak Samsuri di ruang perawatan.*

BANGKALAN, - Usai Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE membesuk Samsuri (62 tahun) pada Selasa (21/02/2023) sore, Babinsa Kelurahan Kemayoran Koramil 0829-01/Kota Bangkalan menyiapkan dan membantu evakuasi Bapak Samsuri menuju RSUD Syamrabu Bangkalan.



*Babinsa Koramil 0829-01/Kota Bangkalan, Sertu M. Mastur saat tiba di RSUD Syamrabu Bangkalan*

Dalam pemberitaan sebelumnya, Kondisi perekonomian yang kurang mampu untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari, sehingga istrinya, Qomariyah terpaksa berhenti bekerja. Sebelumnya, Ibu Qomariyah bekerja sebagai buruh tukang cuci piring disaat ada orang hajatan atau meninggal, namun sejak suaminya (Samsuri) Sakit sudah tidak lagi bekerja karena harus merawat suaminya seorang diri, sejak sekitar 3 (tiga) bulan yang lalu. “Awalnya bapak jatuh sekitar 3 bulan yang lalu, terus roboh, tidak bisa jalan dan tidak bisa duduk.” Tuturnya tegar.

“Dari dulu, bapak tidak bekerja, saya yang bekerja. Sejak sakit, saya tidak bisa kerja karena harus merawat bapak sendirian. Untuk sehari-harinya tetangga yang memberikan bantuan.” Sambungnya.



*Kondisi Bapak Samsuri (62 tahun) saat di ruang perawatan RSUD Syamrabu didampingi istrinya Qomariyah*

Danramil 0829-01/Kota Bangkalan, Kapten Caj Siswanto, disela-sela kesibukannya mengutarakan, “Pada hari ini, Rabu, tanggal 22 Februari 2023, Babinsa Koramil 0829-01/Kota Bangkalan secara bergiliran melaksanakan pemantau dan membantu keluarga Bapak Samsuri yang mengalami sakit, yang saat ini sudah di evakuasi dan dibawa ke RSUD Syamrabu Bangkalan dan sedang dilaksanakan perawatan oleh tim medis,” tuturnya Danramil.

“Babinsa – babinsa Koramil 0829-01/Kota Bangkalan akan melaksanakan kegiatan di rumah sakit untuk meringankan beban warga kota Bangkalan yang mengalami sakit tersebut. Setelah di diagnosa, Bapak Samsuri tersebut mengalami sakit paru-paru yang sebelumnya sudah ada riwayat sakit, sehingga perlu penanganan medis yang lebih intensif dan apabila memungkinkan, beberapa hari ke depan apabila kondisinya semakin membaik, akan dilaksanakan rawat jalan sesuai dengan penyampaian oleh Babinsa yang berada di Rumah Sakit.” Pungkas Danramil.